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PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
ÉCOLE NOTRE-DAME DU SACRÉ-CŒUR 
 
 
Procès-verbal de l’assemblée régulière du conseil d’établissement de l’école Notre-Dame du Sacré-Cœur 
de Barraute, tenue le 24 octobre 2012, à 19 h. 
 
Sont présents : Madame Lucie Rajotte, présidente 

Monsieur Mario Massé, directeur 
Madame Mélanie Fiset, vice-présidente, représentante des parents 
Madame Sandra Hardy, secrétaire et représentante des parents 
Madame Véronique Duval, représentante des parents 
Madame Caroline Côté, représentante des enseignants 
Monsieur Florent Joly, représentant des enseignants 
Madame Sylvie Gagnon, représentante des enseignants 

   
Sont absents :  Monsieur Danny Pomerleau, directeur adjoint 

Madame Monique Plante, représentante des parents 
Madame Sandra Leblanc, représentante de la communauté 
Madame Louise Maheux, représentante du personnel de soutien 
 

 
 
Présences et vérification du quorum 
 
Madame Lucie Rajotte souhaite la bienvenue à toutes les personnes présentes, constate qu’il y a quorum 
et déclare l’assemblée ouverte.  
 
 
CE-22-2012 Adoption de l’ordre du jour 
 

Madame Rajotte nous fait part de l’ordre du jour. Ce dernier est adopté sur proposition 
de madame Sylvie Gagnon en ajoutant les points suivants : 
 

- Utilisation des TIC 
- Optimistes 
- Uniformes 

ADOPTÉ 
 
CE-23-2012 Adoption du procès-verbal du 19 juin 2012 
 

Chacun des membres a reçu le procès-verbal et en a pris connaissance. Ce dernier est 
adopté sur proposition de madame Mélanie Fiset 

ADOPTÉ 
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CE-24-2012 Nomination des différents postes au sein du C.E. 
 

Il est proposé par madame Sylvie Gagnon que les membres du C.E. suivants occupent les 
postes spécifiés : 
 

-Madame Lucie Rajotte : Présidente 
-Madame Mélanie Fiset : Vice-Présidente 
-Madame Sandra Hardy : Secrétaire 

 
Le poste de représentant au comité de parents est demeuré vacant. 

ADOPTÉ 
 
 
Invitation de la commissaire du secteur 
 
Madame Jeanne Grenier, commissaire représentant notre secteur à la CSH, sera invitée à participer 
aux rencontres du C.E. 
  
 
CE-25-2012 Adoption des règles de régie interne 
 

Monsieur Massé nous présente les règles de régie interne du conseil d’établissement. 
Ces dernières sont adoptées sur proposition de monsieur Florent Joly. 

ADOPTÉ 
 

 
CE-26-2012 Adoption du budget du C.E. 
 

Le budget du conseil d’établissement est adopté tel que présenté sur proposition de 
madame Véronique Duval. 

ADOPTÉ 
 
 

CE-27-2012 Adoption du calendrier de travail du C.E. 
 

Le calendrier de travail du conseil d’établissement est adopté tel que présenté sur 
proposition de madame Caroline Côté. 

ADOPTÉ 
 

 
Dénonciation d’intérêts pécuniaires 
 
Comme le prévoit la LIP, tout membre du C.E. doit déclarer ses intérêts pécuniaires pouvant entrer en 
conflit avec les décisions du C.E. Sur ce point, madame Lucie Rajotte déclare avoir des intérêts 
pécuniaires dans la Pharmacie Rajotte et Rivest et que ce commerce est responsable de la vente du 
matériel scolaire. Si une situation de conflit d’intérêts survient, madame Rajotte se retirera des 
discussions.  
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CE-28-2012 Adoption du budget final 2011-2012 
 

Monsieur Massé nous présente le budget final de l’école pour l’année 2011-2012. Ce 
dernier est adopté sur proposition de madame Sandra Hardy. 

ADOPTÉ 
 
 

CE-29-2012 Adoption des diverses sorties éducatives 
 

Il est proposé par madame Sylvie Gagnon d’approuver les diverses sorties éducatives 
 

ADOPTÉ 
 
Rapport de la direction 
 
� Madame Camille Goulet a officiellement remis sa démission au poste de responsable du service de 
garde. Après avoir fait quelques représentations à la CSH, cette dernière a accepté de scinder le poste 
en deux : la partie administrative sera effectuée par Isabelle Primeau tandis que le poste de 
responsable du service de garde a été définitivement accordé à madame Cathy;  
  
� La classe de 4e année est en dépassement et madame Louise Gadoury, technicienne en éducation 
spécialisée, a été engagée pour soutenir madame Sylvie;  
 
� Il y a aussi des dépassements en 5e et 6e année. Madame Louise offre du support dans ces classes. 
 
 
Rapport des enseignants 
 
Madame Sylvie Gagnon nous fait part des informations et commentaires des enseignants suivants : 
 
���� En maternelle, madame Dominique est très satisfaite de la participation des parents et grands-
parents. La routine semble s’être bien installée. Elle mentionne également être très satisfaite des 
aménagements effectués par monsieur Éric; 
  
���� Madame Odette en 1re année est très contente d’être à notre école. On souligne que c’est une 
enseignante très compétente; 
 
���� Madame Martine qui fait également du comité santé nous informe qu’à tous les 2 mercredis, il y aura 
15 minutes d’activité physique en fin de journée. Elle mentionne également que le comité est désolé des 
inconvénients dus au changement de la date de l’Halloween; 
  
���� Le comité EHDAA formé de Marie-Claude Tardif, Joane Galarneau, Martine Faucher et Danny 
Pomerleau s’assure de donner aux élèves les services dont ils ont besoin; 
 
���� En 4e année, madame Sylvie est heureuse de la belle participation des parents aux ateliers. Le 22 
octobre, ses élèves ont fait une activité à la polyvalente. Ils ont confectionné de la compote de pommes 
avec les élèves de sec. III. Ce fût une belle réussite et une autre activité du genre est prévue en 
novembre.  
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Madame Louise Gadoury fait 15 heures de soutien dans sa classe et son apport est très apprécié. Les 
élèves iront visiter le musée minier à Malartic le 6 novembre et finalement, madame Fournier de la 
Québec Lithium, viendra faire une présentation des minéraux en classe; 
  
���� Monsieur Florent nous informe que ça va bien et qu’il aura le soutien de madame Louise dans sa 
classe. Ses élèves ont participé à une activité de création de verre soufflé et ont également visité la 
Cathédrale d’Amos;  
 
���� En 6e année, madame Caroline fait mention qu’il y a eu la compétition de crosscountry et que quelques 
élèves se sont classés pour la compétition régionale; 
 
���� Madame Sandra nous informe que les photos arriveront bientôt; 
 
���� Il y aura un dîner hot dog le jeudi 1er novembre. À 12h30, les élèves monteront dans leurs classes 
pour se déguiser et il y aura une parade de costumes vers 13h15. Par la suite, les élèves seront séparés 
en groupe et participeront à 4 ateliers dans les classes. 
 
���� Madame Hardy mentionne qu’elle entraîne une équipe d’Ingénieux en 3e année ainsi qu’une équipe en 
5e année. 
 
 
Rapport de la représentante de ZZZ’Ouvrières 
 
La représentante est absente. 
 
 
Comité de parents 
 
Nous n’avons aucun représentant au comité de parents. 
  
 
Correspondance 
 
Conseil des loisirs scientifiques de l’Abitibi-Témiscamingue 
 
Concours de sciences dans le cadre de l’Expo-sciences Hydro-Québec. 
 
 
Fédération des comités de parents 
 
Invitation au congrès annuel. 
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Questions diverses 
 
 
Utilisation des TIC 
 
Lors de la dernière rencontre du C.E., on devait faire un suivi concernant l’utilisation des TIC. Monsieur 
Massé nous transmettra l’information dès que le règlement sera écrit. 
 
 
Projet du Club optimiste 
 
On nous informe que l’activité du Club optimiste (pièce de théâtre sur les dangers d’Internet et des 
réseaux sociaux) devrait se tenir en novembre. 
 
 
Uniformes 
 
Le port de l’uniforme en tant que tel n’est pas une mesure qui peut s’implanter rapidement. Par contre, 
nous pourrions tenir un petit concours pour se donner une image, un peu comme à Natagan. Ce logo 
pourrait se retrouver sur des vêtements (t-shirt, chandails, polo, etc.) qui seraient portés par des 
élèves en guide d’uniforme, au lieu d’un uniforme complet. Ce logo pourrait aussi tout simplement être 
porté sur des t-shirts pour l’éducation physique, lors des marches, etc. Chose certaine, le fait que le 
logo soit réalisé par les élèves vient renforcer le sentiment d’appartenance et de fierté des jeunes. 
 
 
Question du public 
 
Aucune question. 
 
 
 
CE-30-2012 Levée de l’assemblée 
 

La levée de l’assemblée est proposée par madame Lucie Rajotte. Il est 20 h 30. 
 
 
 
___________________________    ___________________________ 
Lucie Rajotte, présidente     Mario Massé, directeur 
 


